

令和3年10月 磯松



三島村立三島硫黄島学園
学校だより

ウエルカム いおうじま welcome! 硫黄島

先日は、約2年ぶりに「冒険ランドいおうじま」で集団宿泊学習が実施されました。鹿児島市立甲東中学校の1年生と学校職員、鹿児島市教育委員会青少年課の皆さんが硫黄島へ来島されました。新型コロナ感染等を考慮し、硫黄島学園の児童生徒とは直接的な交流はありませんでしたが、施設等の開放や用具の貸出しで貢献できたのではないか。今後は、地球（ジオ）科で学習したことや体験したこと 등을伝えられる交流が持てるのではないか。昨年度、本校を卒業した瀬戸口龍空さんも小学生のときに集団宿泊学習で硫黄島を訪れたことが「しおかぜ留学生」に申し込んだきっかけになったと聞いたことがあります。

先週末は、「しおかぜ留学生」を希望している村松征家（中1）さんご家族が来島しました。硫黄島の雄大な自然に圧倒されたようですが、「とても気に入っている。また、絶対に来たい」と話してくれました。

また、現在、学校にはキャリア教育の研究に土元哲平さんがいらっしゃいます。長期にわたり、児童生徒に携わっていただきます。マジックを得意とされています。児童生徒には全校朝会で披露していただきました。今後は地域の方にも披露できる機会があると思いますので楽しみにしてください。

硫黄島を訪れる全ての方をWelcomeの心でもてなせる学校でありたいと考えています。今後ともご協力のほどよろしくお願ひします。

**いおうじま いちいん
<硫黄島の一員として>～9月踊り～**

真新しい着物に身を包み、手作りの道具を使って心を込めた踊りを見せて頂きました。「今年はたくさん人がいるから良かね～」と言われました。子どもたちも3つのグループにわかれ、神聖な舞を表現させてもらいました。婦人会の方々には、しおかぜ留学生も受け入れて下さり、大変感謝しております。

後期課程の女の子たちも「硫黄島の一員」として自覚を深めることができたように思います。これからも声かけ等よろしくお願ひいたします。



<Welcome! 大学生>～教職大学院離島実習～

今年度も、鹿児島大学教職大学院の離島実習が行われました。4名の先生方が来島し子どもたちへ授業を行ってくれました。普段とはちがう先生方とのふれあいに、感動していました。



<Welcome! おさかなさん>～漁業体験授業～

船釣りと陸釣りに分かれて、魚釣りにチャレンジしました。一本釣り漁業継承者育成事業の一環として行いましたが・・・あいにくの強風などの天候不良になんと釣果は1匹のみ・・・。担当の西航矢先生はリベンジを考えています。おさかなさん！Welcome！！



<みんなちがって、みんないい>～人権学習セミナー～

県の男女共同参画課のご指導により、学びの広場人権学習セミナーを開きました。講師の高崎恵さんから、同じことでもとらえ方が人それであること、考え方はみんな違っていることを教えてもらいました。おたがいの個性を認めあい、welcomeな社会になるといいですね。



<島を世界に>～新生徒会長誕生～

新生徒会長が誕生しました。学園の元気が高まってきたように思います。これからは、「硫黄島学園を世界に発信したい」と意気込みを語ってくれました。



<学校へ行こう！>～お立ち寄り下さい～

「その11」鹿児島の教育県民週間
先日お知らせしたとおり11月1日～7日まで県民週間です。授業参観や文化祭が企画されています。学校へお越しください。

「その12」地域向け各種講話
人権学習セミナー や認知症講話を放課後に行いました。保護者だけでなく、地域の方々にも聞いていただける企画を準備していきます。

「その13」がん教育「いのちの授業」

11月11日14:10から、「いのちの授業」として、がん患者の方の講話をいただく授業を開催します。図書室で行いますので、どうぞご覧ください。

三島硫黄島学園の様子はHPで。右のQRコードもしくは「みしまっ子」で検索。

